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Hoy vamos a concluir la serie de sermones Ejercitando el Amor de Dios, y esta es la 9ª parte. 

Y puede que este sermón sea más corto que lo normal. Aunque a veces yo pienso que el 
sermón va a ser corto pero termina no siendo. Así que, con este sermón vamos a terminar esa 
serie y por eso será un sermón mas corto.  

Porque ya hemos hablado de algunas de las cosas de las que vamos a hablar hoy. En esta serie 
de sermón hemos repeLdo muchas cosas que ya habíamos leído en el libro de Judas y también 
en 1 Juan. Pero especialmente en Judas. Porque Judas habla en términos muy claros y ahora 
entendemos aún más claramente que él se refiere a  
la Iglesia. 

Y no puedo dar esto a nadie, pero debemos entender que hay tantas cosas que hemos estado 
aprendiendo que no entendíamos antes. No entendíamos que esas cosas fueron escritas para 
la Iglesia, por ejemplo. A menudo leemos ciertas cosas que están escritas en la Biblia y 
pensamos que ellas se refieren al mundo debido a que se usan términos muy fuerte. 
Pensamos: “Esto no puede referirse a la Iglesia”. Antes leímos esas cosas, el ministerio leía esas 
cosas, pero no entendíamos que esas cosas se refieren a la Iglesia. Y el lenguaje es muy fuerte 
porque necesitamos entender muy bien esas cosas. Dios es muy directo con nosotros. 
Especialmente ahora en el Lempo del fin. Ahora es cuando Dios nos está mostrando estas 
cosas, debido a los Lempos en que vivimos. 

Hemos estado hablando de lo que está escrito en 1 Juan y en Judas y tenemos la oportunidad 
de poner esas cosas en prácLca en nuestra vida debido a la comprensión que Dios nos está 
dando. Dios nos está dando más de Su espíritu, si lo usamos, si ponemos esas cosas en prácLca 
en lo que Él nos está diciendo. 

Esta es una increíble puerta que Dios ha abierto para que entendamos esas cosas antes de que 
Su Hijo regrese. Porque hay cosas que deben ser tratadas ahora en Iglesia, que están siendo 
tratadas ahora, porque todos los que seguirán adelante Lenen que ser un ejemplo, Lenen que 
poner en pracLca esas cosas en sus vidas de una manera genuina, sincera y correcta delante de 
Dios. Y los que no hagan esto no seguirán adelante. Esto es así de sencillo. 

Aquí se usa un lenguaje muy fuerte contra que están en el entorno de la Iglesia que se han 
vuelto contra Cristo, que se han vuelto contra Dios. Y esto siempre ha pasado en el entorno de 
la Iglesia. Y creo que ahora entendemos más claro que nunca lo de “muchos han sido llamados 
pero pocos han sido elegidos”. Porque la mayoría de las personas que han sido llamadas a la 
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iglesia de Dios se han quedado por el camino, se han vuelto contra Cristo, se han vuelto contra 
Dios. Y los que quedan son aquellos con los que Dios puede trabajar. Y la mayoría de ellos 
serán parte de los 144.000. Nosotros somos únicos ahora porque algunos de nosotros tendrán 
la oportunidad de seguir adelante en la Iglesia en la nueva era. Y es impresionante comprender 
esto. 

Pero los que sigan adelante deben tener ese ejemplo en su vida. Nadie que no esté dedicado a 
Dios al 100%, que no esté poniendo a Dios lo primero en su vida, que no esté viviendo de 
acuerdo con el camino de vida de Dios, que no Lene a Dios y a Cristo habitando en su vida 
podrá seguir adelante. Porque esto no sería justo por parte de Dios. Y Dios nos esta revelando 
esto más claramente ahora. 

Necesitamos estar atentos a ese lenguaje claro mientras seguimos con esto hoy porque Dios 
quiere que entendamos muy bien lo que Él está haciendo en Su Iglesia, lo que Él está 
mostrando a la Iglesia, y que tenemos oportunidades que son únicas para nosotros. 

Y no sé si Dios va a revelar esto plenamente ahora, pero hablaremos más sobre esto en los 
sermones de la Fiesta de los Tabernáculos, en los cuales yo estoy trabajando ahora. Veremos 
cuánto Dios nos dará, cuánto Él nos permiLrá ver. Y es impresionante pasar por esto. 

Y en esta serie de sermones ya hemos hablado de las cosas que vamos a hablar ahora. Por si 
alguien piensa: “Creo que sus notas no están en orden o algo así porque estamos leyendo los 
mismos versículos nuevamente”. Sí. Estamos leyendo nuevamente cosas que ya hemos leído en 
el libro de Judas porque necesitamos centrarnos en ciertas cosas. Porque algo que he notado 
cuando estaba preparando estos úlLmos sermones, los úlLmos dos especialmente, es que hay 
cosas en los sermones que no sabíamos la semana pasada, en el sermón anterior. 

Así de rápido Dios nos muestra las cosas. Y entendemos por qué Dios hace esto. Esto es como 
un proceso de construcción. No se puede empezar a poner las hileras de ladrillos sin que haya 
donde apoyarlos. No se puede poner los ladrillos en el aire. Tiene que haber una estructura. 

Y una vez que Dios nos ha dado esa estructura Él sigue construyendo, sigue edificando cosas en 
nosotros, sigue moldeando y formando cosas en nosotros. Pero no podemos recibir todo de 
golpe. Dios no puede simplemente poner las cosas en nuestras mentes y de repente lo 
sabemos todo. Y mismo que Dios pusiera el conocimiento en nuestras mentes no 
comprenderíamos las cosas porque aprendemos a través de la experiencia y esto necesita 
Lempo. 

Por eso tenemos que pasar por un proceso de aprendizaje. Dios no puede simplemente poner 
las cosas en nuestras mentes. Dios no puede poner Su carácter, Su camino de vida, Su mente 
en nosotros todo de golpe. Esto no funciona de esa manera. Si Dios pudiese hacer esto no 
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tendríamos que pasar por todo lo que pasamos. Y entonces seríamos robots. No tendríamos 
voluntad propia. Espero que todos entendamos esto. 

Vamos a retomarlo en Judas 4. Todos los sermones que hemos tenido este año nos están 
guiando hacia la Fiesta de los Tabernáculos. Y es emocionante cuando Dios nos muestra hacia 
donde vamos, lo que tenemos por delante y cual debe ser nuestro enfoque. Y hay un enfoque 
específico. 

Durante este viaje ya he podido terminar dos de los sermones de la Fiesta de los Tabernáculos. 
Todavía estoy trabajando en los demás, pero dos ya los tengo terminados. Me encanta haber 
terminado dos de ellos ahora en el mes de junio porque ahora sé exactamente de qué debo 
hablar y por qué. El tema de los sermones de la Fiesta de los Tabernáculos de este año Lene 
que ver con las cosas de las que hemos estado hablando este año. Todo se ensambla de una 
manera muy clara, muy firme y muy poderosa para la Fiesta de los Tabernáculos. Porque este 
es un proceso de construcción. 

No podemos llegar a esta fase sin pasar por todo lo anterior, por todas las cosas con las que 
hemos estado siendo alimentados durante todo el año y las cosas que Dios nos dará hasta la 
Fiesta de los Tabernáculos. 

Judas 4 - El problema es que se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde 
hace mucho 9empo han estado señalados para condenación. Y antes no sabíamos que esto se 
refiere a la mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia desde que la Iglesia fue fundada. 
La Apostasía puso esto de manifiesto. La Apostasía reveló de una manera muy clara no solo lo 
que pasó en la Era Laodicea pero también la acLtud y el espíritu que llevaron a las personas en 
la Iglesia a la Era de la Laodicea. Porque muchos ya estaban débiles en la Iglesia, debido a lo 
que estaba haciendo el ministerio, de arriba abajo, después de la muerte de Herbert 
Armstrong. 

La Apostasía solo ha manifestado cosas que ya exisean, que ya estaban pasado. Como ese 
evangelista que comenzó a enseñar ciertas cosas en el Ambassador College. Él debía haber sido 
expulsado mucho Lempo antes. Pero él permaneció en el entorno de la Iglesia. Él estaba en el 
entorno de la comunión de la Iglesia y enseñaba a los estudiantes del Ambassador College que 
podemos celebrar el Pesaj en el 14º/15º día. 

Cualquier persona que hace algo así queda inmediatamente separado de Dios. Ya sea un 
ministro o cualquier individuo que dice a otros que cree podemos celebrar el Pesaj en el 14º/
15º día. Los que hacen esto quedan separados del flujo del espíritu de Dios. Dios ya no habita 
en ellos porque esto es una abominación contra el Pesaj. Es una abominación volverse en 
contra de todo lo que Dios ha dado a la Iglesia a través de Su apóstol Herbert Armstrong. 
Porque él dejó muy claro en las cosas que él escribió y en los sermones que él predicó que 
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todo lo que tuvo lugar en el Pesaj tuvo lugar en el 14º día. El significado del Pesaj está en ese 
día. 

Y muchos de los estudiantes del Ambassador College senean verdadera admiración por ese 
evangelista porque él se sentaba en primera fila y se ponía a leer un libro mientras escuchaba a 
Herbert Armstrong predicar. Ellos lo veían como un ejemplo a seguir. “¡Él puede leer un libro 
mientras escucha a Herbert Armstrong! ¡Impresionante!” No. Él no era un ejemplo que seguir. 
Él era un ladrón, un menLroso, un homicida a nivel espiritual. 

Porque él hozo daño a mucha gente. Lo que él enseño ha hecho daño a miles de personas en la 
Iglesia de Dios. Él hizo daño a cientos de ministros que creían las cosas que él predicaba y 
comenzaron a enseñar esas cosas a las congregaciones más adelante. 

Hemos aprendido mucho. En los sermones de la Fiesta hablaremos más sobre lo que ha tenido 
lugar en los úlLmos 6.000 años. Y especialmente en los 2.000 años en la Iglesia de Dios, en el 
entorno de la Iglesia. Podemos aprender mucho de esto. 

Podemos elegir estar en unidad con Dios, pensar como Dios. Estamos de acuerdo en que Dios 
Lene razón y nosotros estamos equivocados, nuestros caminos están equivocados, nuestra 
manera de pensar esta equivocada. Por eso tenemos que arrepenLrnos. En griego la palabra 
arrepenLrse significa “aprender a pensar de manera diferente”. No podemos seguir siendo 
como somos. Un gran cambio, una transformación debe tener lugar en nuestra mente. Por 
elección propia. Y esto no es algo automáLco. Esto no sucede automáLcamente solo porque 
pagamos diezmos, damos ofrendas en los Días Sagrados, celebramos la Fiesta de los 
Tabernáculos o nos reunimos con otros para celebrar el Sabbat. Aunque algunos no son fieles 
en esas cosas. O no han sido fieles en esas cosas en el pasado. 

Necesitamos que se nos hable en un lenguaje claro si vamos en contra de Dios, de la palabra 
de Dios, del ser de Dios, de la mente de Dios. Debemos aprender el camino de vida e Dios y 
entonces debemos elegir si estamos o no de acuerdo con esto. Debemos tomar decisiones a lo 
largo del camino. 

Y me parece fascinante la manera cómo Dios trabaja con nosotros, seres humanos osicos, 
carnales y egoístas. ¡Esto es realmente impresionante! Y también muy bonito. Lo que no es 
bonito es la respuesta de los seres humanos porque han sido muchos, muchísimos, que se han 
vuelto contra Dios. Pero es muy bonito cuando las personas se someten a ese proceso y su 
mente comienza a ser transformada. Porque Dios es bello, el camino de Dios es bello, Su plan y 
Su propósito son bellos. 
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se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde hace mucho 9empo han estado 
señalados para condenación. Son impíos... Y ha habido muchos impíos en el entorno de la 
Iglesia. En la Era de Filadelfia, en los Lempos de la Iglesia  
de Dios Universal. Como ese evangelista. Y muchos de ustedes saben a quien me refiero. Y 
otros evangelistas que tenían sus propias ideas y empezaron a enseñar cosas que no son 
verdad en la Iglesia de Dios. Esas cosas también salieron a la luz con la Apostasía. Entonces 
quedó claro lo que ellos realmente pensaban y creían. Dios manifestó, Dios reveló esto a 
aquellos que podían verlo. Pero, desafortunadamente, no todos pudieron ver esas cosas. 

Son impíos que convierten la gracia de nuestro Dios... ¿Qué es la gracia de Dios? La gracia de 
Dios se manifiesta en el hecho de que Él nos llama, en Su amor, en Su deseo de mostrarnos Su 
amor, de comenzar a mostrarnos Su camino de vida, de ofrecernos la oportunidad de ser 
perdonados del pecado. Esto es la gracia de Dios. Su favor, la bendición de tener Su vida en 
nosotros. La paciencia que Dios Lene con nosotros. Todas esas cosas son la gracia de Dios. 
…que convierten la gracia de nuestro Dios en liber9naje... O sea, ellos ya no Lenen la vida de 
Dios en ellos. Ellos no aceptan la manera en que Dios está trabajando con nosotros porque 
ellos quieren algo diferente. La palabra liberLnaje significa un comportamiento lascivo, disoluto 
y muy a menudo Lene que ver con la mala conducta y la depravación sexual.  

¿Y por qué? ¿Se trata realmente de eso? No. Aunque puede ser en algunos casos. Porque esas 
cosas también han pasado, y mucho, en el entorno de la Iglesia de Dios. 
Pero esto aquí se refiere a los que son espiritualmente liberLnos. Tenemos que entender lo feo 
y lo grave que es cometer adulterio espiritual, cometer fornicación espiritual. Porque esto es lo 
que hacemos cuando rechazamos lo que Dios nos ha ofrecido y cambiamos lo que Dios nos ha 
mostrado. Como esto de que podemos celebrar el Pesaj en el 14º/15º día, por ejemplo. 

Esto es mucho peor que lo que hizo ese hombre que llevó una mujer medianita a su Lenda. 
Miles de personas ya habían muerto por una plaga como consecuencia de lo que ellos estaban 
haciendo. Y Fineas entonces les siguió, entró su Lenda y les clavó una lanza en el vientre. 

Y esto es mucho peor. Cuando los individuos, especialmente cuando ellos Lenen cierta 
responsabilidad como un evangelista, es casi impensable que tal cosa pueda suceder, que tal 
cosa pueda seguir pasando en el entorno de la Iglesia de Dios por tanto Lempo. Pero Dios 
permiLó esas cosas. ¿Para qué? Para que pudiésemos aprender de ellas. Para que pudiésemos 
aprender más sobre esto. Como vamos a aprender en la Fiesta de los tabernáculos de este año. 
Para que podamos ver esas cosas de una manera más clara, para que podamos estar cada vez 
más de acuerdo con Dios. Para que podamos estar de acuerdo con Dios en que Su camino es el 
camino correcto, es lo mejor para nosotros, es el único camino de vida y abrazar esto con todo 
nuestro ser. 
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Porque tenemos que luchar por esto. Dios no nos da todo esto en una bandeja de plata. En 
cierto senLdo sí. Dios nos lo da en una bandeja de oro. Pero somos seres humanos y veces 
rechazamos lo que Dios nos ofrece debido a nuestras elecciones. 

Y él conLnúa, diciendo: …y niegan al único SEÑOR Dios y a nuestro Señor Josué el Cristo. 
Negándolos. Volviéndose contra ellos. Ese individuo que comenzó a enseñar que podemos 
celebrar el Pesaj en el 14º/15º día se volvió contra Dios. Tan pronto como él abrió su boca y 
empezó a decir esas cosas él se volvió contra Cristo, se volvió contra Dios. Es horrible enseñar 
algo tan espantoso, tan imprudente, tan repugnante. 

Aquí tenemos nuevamente esas expresiones: “ciertos individuos”, “son impíos”. Y 
lamentablemente, ha habido tantos. ¡Tantos! En PKG hemos tenido muchos más impíos que los 
que han seguido con nosotros. Y yo agradezco a Dios por todos ustedes que siguen aquí. 
Ustedes han tenido que luchar. Ustedes Lenen oportunidades de crecer en carácter y hacer 
todas las cosas que pueden hacer. Dios está con ustedes. Dios los ama. Dios nunca les 
abandona. Si podemos entender lo que significa luchar y permanecer firmes en este camino de 
vida. 

Porque la mayoría de los que han precedido a ustedes no se han permanecido firmes. La 
mayoría de los cientos de personas que sido llamadas a la Iglesia se han marchado. Ellos son 
impíos que han negado a Josué, el Cristo, que han negado a Dios. Ellos impiden que el espíritu 
de Dios pueda vivir en ellos. Porque de eso se trata. Porque ellos pensaban que tenían razón, 
que tenían la respuesta a todo y que ya no necesitaban aprender las cosas que Dios enseña a 
través de Sus evangelistas o de Su apóstol. Ellos ya habían decidido por si mismos lo que está 
bien y lo que está mal. Ellos siempre criLcaban la manera de hacer las cosas porque pensaban 
que su manera de hacer las cosas era mejor. Ellos olvidaron cómo Dios trabaja. ¡Que cosa tan 
horrible! 

Hemos estado mirando esas expresiones usadas aquí: “ciertos individuos”, “éstos”. Todo esto se 
refiere a los que son mencionados en el versículo 4. “Impíos”, “los que niegan”, “ciertos 
individuos”. 

Judas 8. Esto Lene que quedar grabado en nuestra mente. Debemos entender la gravedad de 
esas cosas y no queremos tener nada de esto en nuestra vida. Queremos ser limpiados. 
Queremos ser purificados. Queremos hacer lo que es correcto delante de Dios porque estamos 
de acuerdo con Dios. 

Judas 8 - De la misma manera estos individuos, llevados por sus delirios, contaminan… Ellos 
se imaginan, traman maneras en que pueden cambiar las cosas. Ellos quieren seguir un camino 
diferente, enseñan cosas diferentes. En su delirio ellos creen que enLenden cosas que otros en 
la Iglesia no pueden entender. 
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Como ese evangelista. Él maquinó una manera de divulgar su mensaje enseñando esto a los 
estudiantes. Una buena manera de difundir su mensaje. Porque un día esos estudiantes 
estarían al frente de las congregaciones de la Iglesia de Dios y tendrían la libertad para enseñar 
a otros lo que él les había enseñado. ¡Mentes enfermas! Espero que podamos entender lo 
enfermo que es eso. 

De la misma manera estos individuos, llevados por sus delirios, contaminan, desprecian la 
autoridad y hablan en contra de lo que es sagrados y digno de honor. Y esto se refiere 
únicamente al gobierno de Dios, a la Iglesia, a la estructura de la Iglesia. Ese evangelista hizo 
esto al hablar en contra de Herbert Armstrong. Él estaba hablando en contra de lo que Herbert 
Armstrong enseñaba porque estaba enseñando algo diferente. 

El pasado Sabbat hemos leído la historia de Balaam. Dios dijo a Moisés que se vengara de los 
madianitas. Y no se trata de venganza pero de la sentencia del juicio de Dios. Porque la 
venganza es de Dios. Se trata de imparLr jusLcia. Así es como Dios trata con esas cosas. Porque 
Dios no vengaLvo. Dios es justo. 

Los seres humanos solemos pensar ciertas cosas sobre Dios pero estamos equivocados. Pero 
usamos esos términos. 

Dios envió juicio contra los madianitas antes de que los israelitas finalmente entrasen en la 
Lerra promeLda. Ese ejemplo de como Dios ejecutó Su juicio sobre los madianitas debido a lo 
que Balaam había hecho es uno de los tres ejemplos mencionados en Judas versículo 11. Cosas 
muy graves perpetradas por mentes enfermas. Estos individuos causaron mucho sufrimiento a 
otros. Y aquí ellos son comparados con “ciertos individuos”, “son impíos”, esas expresiones que 
Judas usa para referirse a los que se han vuelto en contra de la comunión de la Iglesia de Dios, 
que se han vuelto contra Dios y contra Cristo. Judas los compara con esos ejemplos del AnLguo 
testamento. 

Quisiera leer esto nuevamente. Judas 11 - ¡Ay de ellos! Porque han seguido... “¿Ellos?” Judas 
siempre nos lleva de vuelta al contexto. “Son impíos” en el entorno de la Iglesia. ¡Y hemos 
tenido muchos! ...han seguido el camino de Caín. Caín fue un homicida. Y esto se refiere al 
homicidio espiritual. Caín mató a su hermano, le quitó la vida osica. Leemos esto y pensamos: 
“Caín y Abel. Caín fue el primer homicida. Es horrible que los seres humanos hayan empezado 
a hacer esto luego en el comienzo. Caín mató a Abel por celos. Esto es lo que le pasaba a su 
mente. Él quería algo y no lo recibió. Y por eso él se convirLó en un asesino. 

Ese es el mismo espíritu, la misma mentalidad de las personas que hacen ese Lpo de cosas. Un 
espíritu homicida. Ese individuo que enseño que podemos celebrar el Pesaj en el 14º /15º día 
es un homicida espiritualmente. De verdad. Lo que él hizo a nivel espiritual es mucho peor que 
quitar la vida a otra persona a nivel osico. Porque una persona que muere osicamente podrá 
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ser resucitada. Pero cuando la mente de una persona queda establecida en la maldad por las 
cosas que les son enseñadas esa persona se pierde para siempre. Pero quitar la vida osica de 
una persona… Abel será resucitado. 

¡Ay de ellos! Porque han seguido el camino de Caín… Caín no cuidó a su hermano, no se 
preocupó por su hermano. Él sólo pensó sí mismo. Así es la naturaleza humana. Caín no amó a 
su hermano. Él era un menLroso, un homicida. Él tenía una mentalidad homicida. …por 
recompensa se lanzaron en el error de Balaam… Y más de 20.000 personas murieron debido a 
lo que hizo Balaam. ¿Y el daño que ese individuo hizo a la mente de todas esas personas con lo 
él ha enseñado? ...y perecieron en la rebelión de Coré. Porque Coré se volvió en contra de la 
verdad. Eso es lo que pasa cuando las personas empiezan a cree en cosas como teorías de 
conspiración o cualquier disparate que aleja a las personas de la verdad. Y como esos 
individuos saben que la Iglesia no tolera esas cosas ellos hablan sobre esto a escondidas. 

He visto esto a menudo. Personas que están hablando sobre algo y cambian de tema cuando 
yo me acerco porque saben que lo que están diciendo está mal. Yo sé lo que ellas están 
haciendo. Lo que pasa es que Dios no lo ha traído a la luz todavía para que podamos arrancarlo 
de raíz. Dios hace esto a Su Lempo. Y esas cosas son repugnantes. 

Estos individuos son como arrecifes ocultos… hemos hablado sobre esto. Un barco que choca 
con un arrecife oculto puede naufragar. Algo que puede parecer insignificante no es tan 
insignificante. Ese ejemplo nos muestra que ciertas cosas que hacemos, la manera como 
vivimos puede hacernos naufragar. 

Estos individuos son como arrecifes ocultos en vuestro… Y la palabra banquete no aparece en 
el texto original. …en vuestra comunión en amor (agapē)... En otras palabras: “en el entorno 
de vuestra comunión en amor”. Hemos leído en 1 Juan sobre el amor de Dios. Dios nos dice 
como debe os amar los unos a los otros. Y si no amamos los unos a los otros de la manera que 
Dios nos instruye a través de Juan estamos errando el blanco, no estamos creciendo como 
deberíamos crecer espiritualmente. Volveremos a esto más adelante. 

Esto es lo que debemos reflejar en nuestras vidas. No solamente un amor fraternal, no 
solamente el amor del Lpo filia, algo que era único en los Lempos de l Iglesia de Dios 
Universal. Tenemos que ir mucho más allá de eso. Debemos tener el amor de Dios en nosotros. 
Debemos tener esa mentalidad hacia los demás. 

Y les he dado una traducción más apropiada del versículo 12 - Estos individuos son como 
arrecifes ocultos en vuestra comunión en amor y fingen ser pastores... Y me parece 
impresionante la manera en que esto es dicho aquí. Porque los miembros del ministerio están 
para servir, enseñar y ayudar a los demás en la Iglesia de Dios. Y esos individuos quieren 
enseñar a otros algo diferente, algo que uno no sabe, que uno no enLende. Ellos fingen ser 
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pastores. En otras palabras, ellos son menLrosos porque ellos no son pastores. …sin temor 
alguno. Esos individuos no han tenido ningún temor en hacer las cosas que ellos han hecho. 
Ellos no han pensado en las consecuencias. Ellos no comprenden las consecuencias que Dios 
revela aquí en Judas, en Juan y en toda la Biblia. 

Son nubes sin agua… ¿De que sirve una nube sin agua? De nada, ¿verdad? …llevadas por el 
viento. Son árboles que no dan fruto cuando debieran darlo; están doblemente muertos, 
arrancados de raíz. Esto no Lene ningún valor, es todo inúLl. Ese es el mensaje. Y han sido 
muchos los que han ido por ese camino. Son violentas olas del mar, que arrojan la espuma de 
sus actos vergonzosos. Ellos no pueden ver a sí mismos. Son estrellas errantes, para quienes 
está reservada… Y esto aquí es muy fuerte. …la oscuridad de las 9nieblas para siempre. ¿Qué 
significa esto? Las personas leen esto y piensan que esto se refiere a los ángeles, a los seres 
que son espíritu, y que su existencia no Lene fin. ¿Y qué significa eso? Los ángeles no Lenen 
existencia eterna. Es sólo por la misericordia de Dios que algunos de ellos seguirán exisLendo 
para siempre. Pero sabemos lo que va a pasar con los demonios y con Satanás. Ellos dejarán de 
exisLr. 

Ese es el casLgo, la sentencia que les espera. Ellos dejarán de exisLr, su memoria será borrada 
para siempre. Esa es la sentencia del juicio de Dios para ellos. 

…para quienes está reservada la oscuridad de las 9nieblas para siempre. Un lenguaje muy 
fuerte. Porque si pensamos en la Iglesia, en esos “arrecifes ocultos”, Dios Lene poder para 
reservar un Lempo de juicio para ellos también. Los que ahora están dispersados y que serán 
resucitados en el Gran Trono Blanco, no hay ningún garanea de que ellos van a estar en el 
Reino de Dios. Elecciones, elecciones, elecciones. La historia se repite. La naturaleza humana es 
la naturaleza humana. A veces las personas no quieren cambiar. ¡Elecciones! 

Podemos elegir. ¡Qué cosa impresionante! Y debemos elegir hacer lo correcto, debemos elegir 
acercarnos a Dios, debemos elegir dar oídos lo que Dios nos dice y aferrarnos a esto con todo 
nuestro ser, atesorarlo... 

Versículo 14 - También Enoc, el sép9mo patriarca a par9r de Adán, profe9zó acerca de ellos: 
“Mirad, el Señor viene con millares y millares de sus santos para someter a juicio a todos… 
Muchas cosas en lo que se refiere a los 144.000 Lene que ver con el juicio, con juzgar. Cosas 
que Dios revelará con el Lempo. Esta es una parte impresionante del plan de Dios. 

...y para convencer… Y esta palabra significa “reprender” o “exponer”. …y para exponer a 
todos los que impíos entre ellos... Cuando esas personas sean resucitadas Dios va a exponer 
de una manera muy clara ciertas cosas que no se sabía en los Lempos de la Iglesia de Dios 
Universal o en los grupos que esta dispersos. 
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...entre ellos tocante á todas sus obras de impiedad que han hecho impíamente... Cosas que 
ellos tuvieron el descaro de hacer sin temor alguno. Yo pienso: ¿Cómo puede alguien que ha 
sido alumno de Herbert Armstrong en los comienzos del Ambassador College, que ha llegado a 
ser un evangelista en la Iglesia de Dios, que ha ayudado a Herbert Armstrong a fundar tres 
campus universitarios pensar que puede enseñar algo que él sabía que no es correcto? Porque 
él era una persona muy inteligente y sabía que eso va en contra de lo que Herbert Armstrong 
enseñó, de lo que Dios dio a la Iglesia a través de Herbert Armstrong. ¡Guau! Eso es realmente 
alucinante. Es diocil imaginar que esto pueda pasar, pero fue lo que sucedió. ¡Cuánto descaro! 

... y por todas las injurias que los impíos pecadores han proferido contra Él. Contra Dios. 

Judas 16 - Estos individuos se quejan de todo… Ellos se quejan de todo. Ellos nunca están 
contentos, saLsfechos con lo que Dios les da. Si es que ellos pueden entender lo que Dios nos 
da. Ellos quieren algo diferente. Y esa mentalidad es muy peligrosa. Dios no va a permiLr que 
nadie con esa mentalidad entre en el Reino de Dios. Dios no quiere tener nada que ver con 
esto. 

Y mismo que esos individuos tengan la oportunidad, muchos jamás elegirán lo que Dios les 
ofrecerá porque ellos ya han decididos que no están de acuerdo con Dios y su decisión ha 
quedado establecida. ¿Puede esto cambiar algún día? Ése es el peligro de esas cosas. 

La expresión “quejarse de todo” denota descontento, insaLsfacción con algo. Esos individuos 
no están contentos con lo que lo que Dios les da. ¡Nosotros deberíamos ser las personas más 
contentas de la faz de la Lerra con todo lo que Dios nos da a cada Sabbat y a cada Dio Sagrado! 
Porque podemos entender esas cosas espiritual mente. Y solo podemos comprender lo que 
Dios nos da si clamando a Dios por la ayuda de Su espíritu santo para que podamos escuchar, 
entender, acatar y abrazar lo que Dios nos dice. Para que podamos amar a Dios, amar Su 
palabra. 
¡Esto es impresionante! Como la verdad sobre los Días Sagrados. ¿Cómo no amar esa verdad? Y 
debido a esto sabemos que amamos a Dios. Porque esto es Dios, es la mente de Dios. Dios nos 
ha dado Sus Días Sagrados. Vemos la belleza de los Días Sagrados de Dios, entendemos lo que 
ellos representan, podemos ver como todo ha sido planeado y organizado para cumplirlos. 
Podemos ver a Dios en todos ellos. Esto es algo bello, impresionante, emocionante. Y nosotros 
somos bendecidos en poder ser parte de eso, en comparLr esa emoción. 

Pero si no podemos tener esa plenitud en la vida y pensamos que necesitamos algo más... Algo 
que lamentablemente todavía sucede. Esto ha pasado recientemente. Personas que creen 
saber algo, entender algo que yo no enLendo, que yo no puedo ver todavía. Como una persona 
que me dijo: Ahora no lo enLendes pero con el Lempo lo entenderás”. Porque esa persona 
está convencida de que Lene razón y que yo no puedo entender lo que ella enLende. Y yo 
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enLendo lo que ella dice pero no estoy de acuerdo con eso. ¡Para nada! Yo estoy de acuerdo 
con Dios. 

...y todo lo cri9can... Ellos siempre intentan encontrar faltas. Yo recuerdo a tanto que se 
quejaban de todo y que siempre estaban criLcando. Luego después de que Dios me ha llamado 
a la Iglesia cuando yo pensaba: “Los israelitas eran personas de corazón duro, eran unos cabeza 
dura. Ellos mal habían cruzado el mar pisando Lerra seca. Ellos habían visto lo que Dios había 
hecho cuando las aguas se separaron formando dos muros, uno a cada lado, para que ellos 
pasasen. Algo que no es normal. ¿Y es que esto no les ha impresionado? ¿No podían ellos 
entender esa increíble demostración de poder? ¡Y cuando ellos terminaron de cruzar las 
ruedas de los carros de los egipcios que les perseguían quedaron atascadas y todo el ejército 
egipcio fue destruido! ¡Impresionante! Pero mismo después de ver todo esto ellos no 
pensaron: “¡Increíble! ¡Hemos sido liberados! Hemos cruzado el mar y los egipcios han sido 
destruidos”. ¡No! 

Y no pasó mucho Lempo y ellos comenzaron a quejarse. Porque no había un “Costco” cerca de 
allí donde ellos pudiesen comprar lo que quisiesen, lo que ellos pensaban que necesitaban. 
“¿Dónde está la Lerra que mana leche y miel?” Esto debería estar aquí. Deberíamos estar... 
¡¿Dónde hay un Costco?!  

Quejas y más quejas. Ellos se quejaban contra Moisés, contra Aarón, contra Dios. Y yo solía 
pensar: “¡Ellos eran uno hueso duro de roer!” Hasta que he visto las cosas que han sucedido en 
la Iglesia, en el ministerio una y otra y otra vez. Ellos no tenían el espíritu de Dios, pero 
nosotros sí. Hemos sido bauLzados, hemos sido engendrados del espíritu de Dios y no 
tenemos ninguna excusas para quejarnos. Porque esto es 
mucho peor que lo que hicieron los israelitas. 

…se dejan llevar por sus propias pasiones... Ese es el problema. Queremos las cosas a nuestra 
manera, como deseamos, como pensamos que debe ser. Lo que queremos que sea 
enseñado. ...hablan con arrogancia... Ellos hablan con arrogancia porque son arrogantes, se 
creen muy importantes. …adulan a los demás… Sus elogios no son sinceros. Ellos expresan su 
interés por algo cuando en realidad no están interesados. Ellos solo hacen esto porque esperan 
caer bien a otros o porque quieren algo a cambio. La naturaleza humana Lene muchos 
recursos a su disposición cuando se trata de conseguir el favor de otros. Y esto es a lo que se 
refiere aquí. Esas personas quieren conseguir algo a cambio para sí mismas Ellas quieren sacar 
ventaja de la situación. 

Versículo 17 - Queridos hermanos, recordad el mensaje anunciado anteriormente por los 
apóstoles de nuestro Señor Josué, el Cristo. Ellos os decían: “En los úl9mos 9empos habrá 
burladores… Y ellos se burlan a menudo de las personas, de las enseñanzas o de los que 
enseñan. Ellos dicen que lo que es enseñado es tontería, es necedad. 
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Como ha pasado recientemente con ese individuo que dijo que las personas en la Iglesia no 
son muy listas. Porque él había estado intentado hablarles de ciertas cosas pero ellas no le han 
dado oídos. Él no dijo que somos tontos, pero esa era la idea. Creo que él dijo que somos 
ignorantes o algo así. No se al cierto lo que él ha dicho. No lo recuerdo. Ese individuo dijo que 
yo no puedo entender lo que está pasando cuando miro las noLcias pero que él sí lo enLende y 
quiere comparLr esas cosas con otros en la Iglesia. 

...en los úl9mos 9empos habrá burladores que andarán tras su propia impía lujuria. Estos, los 
impíos, ciertos individuos, son los que se separan... Eso es lo que pasa. Ellos se separan de 
Dios en primer lugar. Como ese evangelista. En el momento en que él abrió la boca para decir 
que podemos celebrar el Pesaj en el 24º/15º día, presentando esto como siendo la verdad, él 
se separó de Dios. Él se quedó en los alrededores de la comunión de Iglesia durante décadas, 
pero ya no era parte de la Iglesia de Dios. 

...se separan del Cuerpo de Cristo… De la comunión. De la verdadera comunión. Porque solo 
podemos tener verdadera comunión unos con otros a nivel espiritual, solo podemos disfrutar 
de la plenitud de esa comunión, si tenemos el Lpo de amor que Dios quiere que tengamos 
unos con otros. Esa es la única manera. Y eso viene de Dios, viene del espíritu de Dios. No 
podemos hacer esto por nuestra cuenta. Porque esto Lene que ser sincero y verdadero para 
con Dios, ante todo. 

Aquí dice: …sensuales… Es decir, carnales. …que no 9enen el espíritu. Y han sido muchos. Y 
todos nosotros hemos tenido esa experiencia con personas que hemos conocido que se 
comportaron exactamente de esa manera. Y Dios ha permiLdo que esas personas quedasen en 
la Iglesia de Dios para que nosotros pudiésemos aprender. Dios no les quita de en medio luego 
enseguida cuando ocurre algo. Dios los deja seguir en la Iglesia por un Lempo porque nosotros 
debemos aprender de estas cosas. Hay mucho que aprender de esto. Yo no puedo dárselo a 
nadie. Esto es algo que Dios Lene que dar a las personas. 

Todos los que dejan de ejercitar el amor de Dios en sus vidas han llegado a un punto en que su 
mente simplemente ha quedado establecida en el pecado. Esto es evidente. Aunque no es fácil 
de verlo luego enseguida, pero esto queda evidente con el Lempo. Las personas quedan 
enganchadas en el pecado. Eso significa que ellas no se arrepienten. Y es horrible cuando una 
persona llega a ese punto porque ella se vuelve en contra de la razón por la que Cristo murió 
como nuestro Pesaj. 
Así es como las personas terminan separándose de Dios y el espíritu de Dios deja de trabajar 
en ellas. Porque cuando cometemos pecado tenemos que arrepenLrnos enseguida, lo más 
rápido que podemos, para poder seguir adelante. 
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Juan 15. Hay algo que Cristo enseñó en la noche del Pesaj a lo que muchos en la Iglesia de Dios 
nunca han prestado mucha atención y/o no han comprendido la importancia de lo que Cristo 
dijo, me temo. Sin este contexto es diocil entender esas cosas a veces. Lo que Cristo dijo 
entonces, lo que vamos a leer, no ha sido considerado como algo indiscuLble, categórico, 
incuesLonable algo que podemos estar seguros de que sucederá. Así es como tenemos que ver 
en las cosas que Dios nos dice. Hay ciertas cosas que de las que podemos estar absolutamente 
seguros. Y aquí tenemos un ejemplo de esto.  

Juan 15:1 - Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el viñador. Toda rama que en mí no da 
fruto, Él la corta. Y esto no Lene que suceder luego enseguida. Puede que pase bastante 
Lempo antes de que Dios haga esto. Como pasó con ese evangelista que he mencionado. Han 
pasado décadas antes de que los hechos saliesen a la luz. 

...y toda rama que da fruto, Él la poda para que dé más fruto. Pasamos por ciertas cosas 
porque hay cosas que Lenen que ser quitadas de nuestra vida para que podamos dar más 
fruto. Y Lene que ser por nuestra propia elección, porque eso es lo que queremos, porque 
queremos crecer, queremos que Dios nos corrija, deseamos la corrección. La corrección es una 
forma de vida para los seres humanos. Somos bendecidos de poder ser corregidos. Y esto 
sucede cuando Dios nos revela la verdad a nosotros y así podemos ver donde estábamos 
equivocados. Y entonces podemos elegir arrepenLrnos para estar de acuerdo con Dios. Si esa 
es nuestra elección. 

Vosotros ya estáis limpios por la palabra que os he hablado. Permaneced en mí... Y 
permanecer en Dios siempre es una elección. Y esto no se trata simplemente de hacer ciertas 
cosas, se trata de como vivimos en el día a día. Clamamos a Dios por Su ayuda, por Su espíritu; 
sabemos que necesitamos Su espíritu, sabemos que no podemos pensar como debemos 
pensar, no podemos ser como queremos ser sin la ayuda de Dios. 

Permaneced en mí, y yo permaneceré en vosotros. Así como ninguna rama puede dar fruto 
por sí misma… Y, sin embargo, muchos, todos los que se han ido por el camino equivocado, 
todos estos individuos de los que habla Judas pensaban que estaban dando frutos. Frutos que 
los demás necesitaban ver. 

Así como ninguna rama puede dar fruto por sí misma, sino que 9ene que permanecer en la 
vid… Y esto es una elección. Ustedes están aquí hoy porque han estado eligiendo lo que es 
correcto. Esta es nuestra oración. Esta es la esperanza. Porque yo enLendo que es muy posible 
que hay personas que me están escuchando hoy que no estarán con nosotros en la Fiesta de 
los Tabernáculos. ¿Puede esto pasar? Bueno, he dicho esto en la úlLma Fiesta de os 
Tabernáculos y desde entonces hay una canLdad considerable de personas que simplemente 
ya no están con nosotros. 
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Y esto es algo que me disgusta pero no podemos obligar a otros a pensar como nosotros 
pensamos. No podemos dar este camino de vida, lo que deseamos, a los demás. Podemos 
esforzarnos por dar el ejemplo correcto, por ser luz para otros en nuestra manera de vivir. Y 
esto es lo más importante. Pero no podemos poner en la mente de otros algo que ellos Lenen 
que hacer por sí mismos, por su propia elección.  

Y año tras año hay personas que eligen ir por el camino equivocado o hacer algo diferente. Y al 
elegir esto ellas quedan separadas del espíritu de Dios. Y cuando ellas son expulsadas de la 
Iglesia de Dios esto es una mera formalidad. 

…sino que 9ene que permanecer en la vid, así tampoco vosotros podéis dar fruto si no 
permanecéis en mí. Yo soy la vid y vosotros las ramas. El que permanece en mí, como yo en 
él, dará mucho fruto. Es impresionante entender esto. Si permanecemos verdaderamente en 
Dios y en Cristo y ellos permanecen en nosotros, vamos a dar frutos, vamos a crecer. ¡De esto 
podemos estar seguros! El espíritu de Dios no pude permanecer en nosotros sin producir 
frutos. Así es como esto funciona. Nuestra mente esta siendo transformada. Hay cosas 
pasando en nuestra forma de pensar. Estamos aprendiendo a cada Sabbat y a cada Día 
Sagrado. 

Escuchamos las cosas y las podemos poner en prácLca en nuestra vida. Como lo que está 
escrito en 1 Juan. Espero que todos estemos pensando en esas cosas y estemos en guardia, 
estemos más alerta y nos demos cuenta luego enseguida cuando no estamos viviendo de 
acuerdo con lo que nos es dicho y nos arrepintamos y pedimos a Dios que nos ayude a amar a 
los demás con Su amor, a pensar de la manera correcta. Espero que todos estemos limpiando 
nuestras mentes. Si hacemos esto estaremos creciendo conLnuamente. 

El espíritu de Dios producirá ese crecimiento. Pero si el espíritu de Dios no está en una persona 
ella se estanca porque ella empieza a confiar en su propio razonamiento. Y esa persona se aleja 
cada vez más del tronco del árbol, comienza a perder la comprensión de las cosas, comienza a 
perder el entendimiento que Dios le ha dado. Porque si perdemos el espíritu de Dios perdemos 
el entendimiento que Dios nos ha dado. Tener el espíritu de Dios en nosotros es algo muy 
precioso. Y es horrible cuando una persona pierde el espíritu de Dios. 

...porque sin mí nada podéis hacer. El que no permanece en mí es desechado y se seca… Esto 
es una promesa. ¡Podemos estar seguros de que esto es lo que pasará! Y esto no cambia. Y 
esto es mucho más importante que lo jamás hemos comprendido. Dios nos está mostrando 
esto muy claramente ahora. …se seca, como las ramas que se recogen, se arrojan al fuego… 
¿Por qué esa analogía? ¿De qué se trata esto? Se trata del ÚlLmo Gran Día. Se trata de lo que 
va a pasar al final del ÚlLmo Gran Día si una persona no se arrepiente. Y, lamentablemente, 
billones de personas no se arrepenLrán. 
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…y se queman. Ese será su final. Dios lo dice muy claro. No hay otra manera. Y esta es una 
manera perfecta de zanjar ese asunto. 

Ahora vamos a volver a Judas versículo 20. Hemos halado sobre esto en la serie de sermones 
anterior a esta. Judas 20 - Pero vosotros, amados, edificándoos en la santa fe… Somos parte 
de esa construcción. Somos parte de ese proceso a través del cual estamos siendo moldeados y 
formados Tenemos que someternos a ese proceso y ser parte de esta edificación que está 
teniendo lugar por lo que hacemos, por como respondemos a lo que Dios nos da. 

Aquí dice: …edificándoos en la santa fe… En otras palabras, somos sanLficados, somos 
apartados para uso y propósito sagrados. Dios nos da Su espíritu para que podamos lograr 
esto. Somos sanLficados por el espíritu de Dios. Y entonces debemos vivir por la fe, debemos 
vivir de acuerdo con lo que Dios nos ha dado para creer. Así todos estamos en unidad. 

...orando en el espíritu santo... Siempre, siempre, siempre. La oración Lene que ser en 
espíritu, Lene que ser sincera y verdadera delante de Dios. amos a la presencia de Dios a 
menudo y nos arrepenLmos conLnuamente, le clamamos por Su ayuda y que Su espíritu santo 
siga viviendo en nosotros. Porque eso es lo que queremos, eso es lo que deseamos. Amamos a 
Dios, amamos Su palabra, amamos Su camino de vida, y se lo decimos a Dios. 

...orando en el espíritu santo. Guardaos en el amor de Dios…¿Y cómo hacemos eso? El primer 
paso es darnos cuenta de que no estamos haciendo esto. Porque lo sabemos. Cuando oramos 
a Dios sobre esas cosas sabemos cuando no hemos demostrado amor a una persona de la 
manera que Dios dice que debemos amar los unos a los otros. Porque esto es lo que hacemos 
cuando levantamos la voz a otros, cuando les decimos algo que sabemos que está mal, cuando 
les juzgamos de la manera equivocada, cuando hablamos mal de otros. El espíritu de Dios en 
nosotros nos permite saber cuando no estamos ejercitando el amor de Dios hacia otros. 

Porque no somos perfectos. Todos cometemos pecado porque todos tenemos naturaleza 
humana carnal, egoísta. A veces perdemos la paciencia. ¿Cuándo fue la úlLma vez que usted 
ha perdido la paciencia con alguien? A mí esto me ha pasado recientemente. No sé ustedes. 
Porque así somos. Nos gusta que las cosas sean fáciles, sin problemas. Y no solo esto, pero nos 
gusta que las cosas se hagan a nuestra manera. Y si las cosas no salen bien o no se hacen a 
nuestra manera la culpa es siempre de otros. 

Espero que podamos reírnos de nuestra propia naturaleza humana. Porque así es la naturaleza 
de ustedes. Así es mi naturaleza. Y ahí es de donde vienen los conflictos. Ahí es de donde viene 
la miseria. ¿Por qué nos senLmos miserables y desdichados? ¿Cuándo nos senLmos 
miserables? ¿Qué causa la infelicidad? ¿Cuál es la causa de que no estemos contentos? ¿Por 
qué no estamos en paz, no nos senLmos alegres, no tenemos plenitud en la vida? Yo no estoy 
contento y saLsfecho todo el Lempo. Me gustaría senLrme así todo el Lempo, pero yo sé que 
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esto no pasará hasta que yo sea espíritu. Porque hay algo en mí que es la naturaleza humana 
egoísta. La naturaleza humana carnal. Todos la tenemos. Y tenemos que luchar contra nuestra 
naturaleza. 
Tenemos que estar en guardia, tenemos que estar alerta, debemos tener siempre en mente 
que así es como somos. Y soy un ser humano y soy egoísta por naturaleza. Todos somos 
egoístas por naturaleza. Tenemos que reconocer esto ante Dios. Tenemos que ser capaces de 
entender lo que somos y lo que no somos, admiLr esto ante Dios y luego clamar a Dios por la 
ayuda de Su espíritu santo. Ninguno de nosotros es perfecto. Tenemos una batalla en nuestras 
manos. Y nuestro mayor enemigo lo vemos en el espejo cada mañana cuando nos 
despertamos. Esto es así de sencillo. Espero que todos nos tomemos esto muy en serio. Usted 
Lene que tomarse esto muy en serio. Pero Dios es misericordioso. 

...esperando recibir la misericordia de nuestro Señor Josué, el Cristo para (hacia) la vida 
eterna. Deseamos ser parte en la Familia de Dios. De eso se trata. Deseamos esto. Deseamos 
hacer lo que es correcto. Deseamos corregir las cosas que pueden ser corregidas a través del 
poder del espíritu de Dios. Deseamos mejorar. Queremos tener el espíritu de Dios en nuestras 
mentes transformando nuestra manera de pensar hacia otros y hacia todo lo que planeamos y 
hacemos en la vida. 

Versículo 22 – Tened compasión de algunos, discerniendo… Esto es una orden. A veces que 
tenemos que tomar una decisión sobre esas cosas. ¿Cómo hacemos esto? Tenemos que juzgar 
y discernir cuándo mostrar misericordia. Bueno, siempre debemos ser misericordiosos. 

Tened compasión de algunos, discerniendo… Discernir quienes son esos “ciertos individuos”, 
“los impíos”, personas que han ido en una dirección equivocada, quizá no solo 
momentáneamente, y que todavía no se han arrepenLdo de un pecado. 

Tened compasión… Debemos dar a las personas la oportunidad de cambiar o de abordar algo 
en su vida. No debemos ser insensibles, despiadados e inflexibles a la hora de juzgar a las 
personas. Debemos mostrarles misericordia. …discerniendo… Hay momentos en que debemos 
discernir, debemos evaluar las cosas de la manera correcta, a la manera de Dios. 

…a otros salvadles con temor... A veces con solo explicar a la persona lo grave que es lo que 
ella está haciendo y las consecuencias de ello esto le despierta temor. He conocido a personas 
que han sido sacudidas por algo para que ellas se diesen cuenta de lo cerca que estaban del 
precipicio. Y esto les hizo temer seguir haciendo lo que estaban haciendo. Ellas han entendido 
lo que les pasaría si no cambiasen. Algunos se han arrepenLdo y siguen con nosotros hasta el 
día de hoy. 

…a otros salvadles con temor arrebatándolos del fuego... ¡Que increíble bendición que Dios 
nos permita pasar por esas cosas! Dios no nos casLga luego enseguida pero Él nos da Lempo y 

16



nos muestra lo que necesitamos ver. Y a veces somos atrapados por el fuego. Y si Dios no nos 
ayuda y nos arrebata del fuego no tenemos la más mínima oportunidad de escapar. Pero Dios 
es misericordioso, es paciente y nos muestra estas cosas. 

... aborreciendo aun la ropa que haya sido contaminada por su carne. Y a Aquel que es 
poderoso para guardaros para que no caigáis… Esto viene de Dios. Tenemos que estar alertas, 
tenemos que esforzarnos por estar alertas, tenemos que querer estar alertas, en guardia 
espiritualmente. Pero Dios es quien nos da la oportunidad de ver esas cosas. Porque así es 
como Él trabaja con nosotros. 

Dios quiere que tengamos éxito en esto. Él quiere que nos arrepintamos. Él quiere que seamos 
capaces de escuchar todo lo que Él nos dice a cada Sabbat y a cada Día Sagrado. Pero nosotros 
hacemos esto. No podemos hacer esto. Escuchamos solo una cierta canLdad, entendemos solo 
una cierta canLdad, a un cierto nivel. Pero cuanto más crecemos más podemos ver y entender 
lo que Dios nos da y ponerlo en pracLca en nuestras vidas. Pero si hay pecado en nuestra vida 
solo escuchamos palabras, una historia, solo lo vemos como algo osico. ¿Qué podemos hacer 
al respecto? 

…para guardaros para que no caigáis y para presentaros irreprensibles... Piensen en el poder 
de Dios Todopoderoso. Si nos sometemos al proceso y nos esforzamos por hacer las cosas a Su 
manera. …delante de Su gloria, con grande alegría, sea la gloria, la majestad, el dominio y la 
autoridad ahora y para siempre! Amén. Tenemos muchas razones para amar a Dios 
Todopoderoso, para abrazar a Dios Todopoderoso, para amar Su camino de vida, para estar 
agradecidos por el hecho de que Él es nuestro Dios y que no creemos las ideas raras que las 
personas en el mundo Lenen de Dios. 

Vayamos a 1 Juan 3. En esta serie de sermones hemos analizado a fondo lo que está escrito en 
1 Juan y Judas. Hay mucho aquí, en todo lo que hemos estado leyendo. Por eso hemos hablado 
sobre ciertas cosas que Judas escribió tan exhausLvamente. Es increíble que Dios haga eso. 
Porque Dios quiere que entendamos mejor lo que Él nos está mostrando ahora y lo que Él nos 
mostrará en la Fiesta de los Tabernáculos de este año. 

Ya hemos leído esos versículos, pero hay mucho aquí que no comprendemos todavía. Y esto es 
algo que me deja boquiabierto. A veces leemos las cosas y pensamos: “¡Ahora lo enLendo!” Y 
una semana después descubrimos que todavía hay cosas que no comprendemos. Pensamos 
que lo comprendemos pero no lo comprendemos del todo. Yo preparado los sermones y Dios 
siempre revela algo más sobre la marcha. Como ha estado pasando en esta serie de sermones. 
Dios siempre nos muestra algo más. Y quizá piense que Dios ya nos ha mostrado todo, pero 
esto no es así. 
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1 Juan 3. Dios nos está dando mucho a nivel espiritual y seguimos creciendo, seguimos 
edificando. Y tenemos que entender más claramente que nunca y poner en pracLca todo lo 
que hemos estamos hablando en esta serie de sermones. Porque de eso se trata todo lo que 
Judas ha escrito. Este es el objeLvo del mensaje de Judas. Porque la Iglesia no estaba poniendo 
esas cosas en prácLca. No de la manera que debería. 

1 Juan 3:14 - Y sabemos que hemos pasado de la muerte a la vida... Y es increíble tener esa 
seguridad, esa certeza ante Dios. Esto nos da paz mental. No nos senLmos atormentados. 
Sabemos que cuando cometemos pecado todo lo que tenemos que hacer es arrepenLrnos 
sinceramente delante de Dios. Eso significa que debemos luchar contra el pecado en nuestras 
vidas. Si no luchamos contra el pecado, si no nos estamos esforzando por vencer el pecado 
entonces no estamos siendo sinceros delante de Dios. Dios no quita el pecado de nuestras 
vidas así porque sí. Tenemos que seguir luchando en esta batalla. Tenemos que desear 
deshacernos del pecado y tenemos que luchar para lograr esto. 

...porque amamos a los hermanos. Amamos los unos a los otros de la manera que Dios nos 
muestra aquí. Y a decir la verdad la Iglesia de Dios no ha hecho esto muy bien en esos 2.000 
años. ¡En absoluto! ...porque amamos a los hermanos. El que no ama… 
El que no ama a su hermano de la manera que Juan explica en estos versículos. …a su hermano 
permanece en la muerte. Ojalá esto quede grabado en lo más profundo de nuestras mente. 
Porque esto es lo más importante de todo lo que hemos aprendido este año. Esto es algo muy 
poderoso. ¿Qué más les puedo decir? Esto es algo de naturaleza espiritual. Debemos entender 
lo importante que es lo que Dios nos está diciendo aquí. Dios nos dice que tenemos que poner 
esto en prácLca con más tesón, que tenemos que esforzarnos más por vivir esto más 
plenamente entre ahora y el momento en que Josué, el Cristo, regrese.  

Y que no nos engañemos. Porque si no estamos amando los unos a los otros de la manera que 
Juan nos explica en estos versículos, de la manera en que hemos estado hablando en esa serie 
de sermones, si no estamos viviendo de esta manera permanecemos en la muerte y no 
estaremos aquí cuando Josué, el Cristo, regrese. Porque Dios va a limpiar el Cuerpo de Cristo 
de todas esas cosas. Y o bien esto es verdad o no es verdad. 

Debemos entender que Dios espera más de nosotros. Más que nunca. Y con el espíritu de Dios 
podemos poner en pracLca lo que estamos escuchando, más que nunca. Porque no podemos 
dormirnos en los laureles y seguir pensando cómo pensamos, sin cambiar nuestra manera de 
pensar los unos de los otros en la Iglesia, en el Cuerpo de Cristo. Tenemos que crecer en esto. 
Eso es lo que Dios nos está diciendo. 

Todo el que odia… Y sabemos que la traducción correcta de esto no es odiar pero es no amar 
de la manera que Dios nos instruye aquí a través de Juan. El que no ama a su hermano de esta 
manera es un homicida. ¿Puede esto ser más claro? ¿Cuánto más claro Dios Lene que 
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decirnos esto? ¡En serio! ¿Cuánto más claro Dios Lene que decirnos cómo Él espera que 
vivamos y cómo debemos pensar hacia los demás en de la Iglesia? Porque si no amamos los 
unos a los otros, si no nos deshacemos de los pensamientos equivocados que tenemos los 
unos hacia los otros, estamos perdidos.  

A esas alturas en PKG, con todo lo que Dios nos ha estado revelando, no tenemos excusas para 
no crecer en esto. Porque debemos haber estado creciendo durante este período de Lempo. 

Lo que dice el versículo 15 es muy profundo. Y, como lo que está escrito en Juan 15, esto 
también es algo de lo que podemos estar totalmente seguros. ¿se puede ser más claro? Todo 
el que no ama a su hermano de la manera que Juan explica aquí es un homicida. ¡Vaya! ¡Vaya! 
¡Que fuerte es esto! Y solo nosotros podemos saber en nuestro corazón, en nuestra mente, 
cómo pensamos en realidad hacia los demás en el Cuerpo de Cristo. ¿Queremos ver a todos 
salir adelante? ¿Queremos ver a todos conquistar y vencer? ¿Queremos apreciar realmente 
unos a otros en nuestros pensamientos, en nuestra manera de pensar? 

...y sabéis que ningún homicida 9ene vida eterna en él. Resumiendo: o bien tenemos el 
espíritu de Dios o no lo tenemos. O bien somos parte del Cuerpo de Cristo, del Templo de Dios, 
o estamos en el paLo. Pero si vemos cosas que no estamos haciendo bien, podemos 
arrepenLrnos. Como es tema del temor. Porque Dios nos sacude, nos zarandea para 
infundirnos temor. Si queremos vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios debemos temer 
no amar a nuestros hermanos de la manera que nos es dicho aquí. ¿Y que pasa si tenemos 
pensamientos equivocados hacia otra persona? 

He dicho el pasado Sabbat y lo repito ahora: todos los años en la Fiesta de los Tabernáculos hay 
conflictos en alguna de las congregaciones de la Iglesia. Quizá en todas. Pero en algunos de 
esos conflictos yo tengo que involucrarme directamente o tengo que decir al ministerio cómo 
tratar ciertos asuntos. ¿Y saben qué? Esas cosas nunca, nunca, nunca deberían ocurrir en la 
Fiesta de los Tabernáculos. Porque esto es todo lo contrario de lo que Juan nos dice aquí. Los 
que hacen esto son homicidas. ¿U quién quiere ser un homicida? ¡Esto es mucho peor que lo 
que hizo Caín! Porque Caín no tenía el espíritu santo de Dios pero nosotros sí. 

Tenemos acceso a la ayuda del espíritu de Dios para pensar diferente acerca de los demás. Dios 
nos ayuda a hacer esto. ¡Y es una vergüenza si no lo hacemos! Espero que entendamos la 
seriedad del tema que estamos tratando en esta serie de sermones, que debemos ejercitar el 
amor de Dios. Tenemos que decidir ejercitar el amor de Dios hacia los demás. Y podemos hacer 
esto porque tenemos una relación con Dios. Y esto es algo de naturaleza espiritual. No 
podemos levantarnos por la mañana y simplemente decir: “Hoy voy a ejercitar el amor de Dios 
hacia los demás”. Esto no funciona de esa manera. Porque entonces intentamos hacer esto por 
nuestra cuenta. Tenemos que orar a Dios y decirle: “Quiero que me ayudes a ejercitar Tu amor 
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hacia los demás. Tengo problemas con esa persona. Tengo algo contra ella y yo sé que no es 
bueno, no es correcto, no es sano guardar rencor a las personas.”  

Porque esas cosas han sucedido durante la Fiesta de los Tabernáculos. A veces por cosas que 
carecen totalmente de importancia, por nimiedades. Unos criLcan a otros por las cosas más 
tontas. ¿Cómo puede esto pasar en la Fiesta de los Tabernáculos? Dios nos ordena que nos 
alegremos en la Fiesta de los Tabernáculos, pero ¿cómo podemos alegrarnos si tenemos 
inquina de otra persona en la Iglesia de Dios, si estamos buscando pelea, si nos enojamos 
porque nos senLmos frustrados? 

Yo no sé cómo hacerles entender que esas cosas nunca, nunca, nunca deben tener lugar en la 
Iglesia. ¿Qué le han hecho que le resulta tan insoportable? ¿Quien le ha hecho la vida 
imposible en un entorno como la Fiesta de los Tabernáculos para que usted cause conflictos, 
busque pelea con otra persona cuando algo no sale exactamente como usted quería? ¿Qué hay 
del sacrificio? ¿Por qué usted se comporta de una manera tan necia? Esas cosas me dejan 
boquiabierto. 
...permanece en la muerte, es un homicida. Y sabéis que ningún homicida 9ene vida eterna 
en él. Un lenguaje muy claro. No podemos simplemente ignorar lo que Dios nos dice aquí. No 
podemos pensar que esto no se aplica a nosotros. Porque esto se aplica a todos. Tenemos que 
pensar en estas cosas para asegurarnos de que no estamos pensando de una manera 
equivocada hacia los hermanos en la Iglesia. 

En esto conocemos… O sabemos. Dios nos da la capacidad de saber esto. …el amor. Hay 
palabras en el texto original que ellos no han traducido aquí. Se trata del amor de Dios, de 
agapē. Nosotros podemos entender lo que está siendo dicho aquí. Porque esto es algo de 
naturaleza espiritual. Ese amor está a otro nivel, a un nivel más alto. Por eso esas cosas no 
pueden pasar en la Iglesia de Dios. Porque el amor de Dios es el epítome de todo y es perfecto 
en todo. 

En esto conocemos lo que es el amor: en que Josué, el Cristo, entregó su vida por nosotros. 
¿Cuántas veces hemos leído versículos como ese a lo largo de esta serie de sermones? Así 
también nosotros debemos entregar la vida por nuestros hermanos. ¿Y que está usted 
sacrificando si usted guarda rencor a otros, si usted discute con otros por cosas insignificantes? 
A veces la cosa se pone tan fea que parece que las personas se están peleando por algo 
sumamente importante, por algo que es lo mas importante de su vida. Y entonces ellas Lenen 
que recibir corrección porque están muy equivocadas. 

Y la verdad es que yo no tengo mucha paciencia con esas tonterías. Pero ahora hemos llegado 
a un determinado punto en la iglesia de Dios espiritualmente y esas cosas nunca deberían 
suceder. Si algo así sucede este año en la Fiesta de los Tabernáculos no sean necios y no dejen 
que esto llegue a mis oídos. Más les vale arrepenLrse lo antes posible, pedir perdón a Dios por 

20



su acLtud y mentalidad podridas, por traer tal cosa a Su Fiesta de los Tabernáculos. Porque 
esto está mal, es pecado hacer algo así. 

Ambas partes. ¡Porque si dos personas se pelean, se enfadan una con otra, ambas están 
equivocadas! Se necesitan dos para bailar el tango. A veces con uno basta. A veces basta con 
que una persona empiece a causar problemas. “Fulano me dijo esto o aquello…” Esa persona 
está buscando problemas. Y esto es pecado. Pero la persona no se da cuenta de lo que está 
haciendo. ¡Y es horrible cuando alguien queda separado del espíritu de Dios en la Fiesta de 
Tabernáculos! Bueno, ese es un buen momento para arrepenLrse. 

Espero que todos enLendan lo que estoy diciendo. Esas cosas nunca deberían pasar. 
Deberíamos poder reírnos de esto y darnos cuenta de que esas cosas son insignificantes, 
somos carnales, no Lenen ninguna importancia. Son cosas frívolas por definición. Son 
frivolidades sin senLdo. Lo importante es Dios. Lo importante es que tengamos paz. Lo 
importante es formar parte de la Familia de Dios. Lo importante es que amemos los unos a los 
otros. Lo importante es que estemos dispuestos a sacrificarnos para lograr esto. 

¿Quién se sacrifica cuando insiste en salirse con la suya? ¿El ministerio debe hacer algo, debe 
corregir a alguien por algo que no Lene ninguna importancia?¡Por favor! ¡Especialmente en la 
Fiesta yo quiero estar tranquilo! Se lo agradezco. (Es broma.)  

Piensen en lo misericordioso y paciente que Dios es con nosotros. Y la a Fiesta de los 
Tabernáculos de este año debe ser la mejor que hayamos tenido nunca. Si ponemos en 
prácLca todo lo que Dios nos ha dado espiritualmente ésta será la mejor Fiesta de los 
Tabernáculos de la historia. Porque pensamos de la manera correcta los unos hacia los otros, 
porque amamos los unos a los otros, porque estamos dispuestos a luchar contra nuestro “yo”, 
a ser corregidos y a sacrificarnos para poder amar a los demás. Porque de eso se trata. 

El tema del que hemos hablado en esta serie de sermones es una de las úlLmas cosas en las 
que Iglesia esta siendo puesta a prueba en la presente era. ¡Espero que todos den oídos a lo 
que ha sido dicho! Porque Dios nos está juzgando por la manera en que vivimos lo que Él nos 
da. Y podemos hacerlo mucho mejor. Eso es lo que Dios nos está mostrando. Yo estoy muy 
agradecido a Dios por eso, porque he empezado a trabajar en ciertas cosas en mi vida debido a 
lo que Dios me ha mostrado en esta serie de sermones. Y la realidad es que cada uno de 
nosotros necesita trabajar en ciertas cosas en nuestra vida para poder amar más al pueblo de 
Dios, para poder amar mas los unos a los otros. 

Y una de las cosas que necesitamos entender muy bien es que en la Iglesia de Dios somos una 
familia y debemos tratar los unos a los otros como miembros de la Familia de Dios. Porque si 
entendemos que todos pertenecemos a Dios miramos las cosas desde una perspecLva muy 
diferente. Y la manera cómo pensamos los unos de los otros en la Familia de Dios revela cómo 
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pensamos sobre la ley de Dios y sobre los caminos de Dios. ¡Y esto Lene un efecto directo 
sobre nuestra manera de pensar hacia Dios Todopoderoso! Ese es el mensaje de esta serie de 
sermones, si podemos recibirlo. 

Debemos tratar los unos a los otros como miembros de la Familia de Dios. Algo que nunca 
debemos olvidar en nuestra mente en nuestra relación con los demás en el Cuerpo de Cristo es 
que todos pertenecemos a Dios. ¡Espero que esto esté grabado en nuestras mentes! 

22


